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Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Nachweis der En twicklung des 
Elektroenergieverbrauchs städtischer Gebäude  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Energiebericht aus dem Jahr 2007 steht unter Punkt 2.2.1 – 
Jahresprimärenergieverbrauch städtischer Gebäude und Straßenbeleuchtung. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Was hat die Stadt bisher unternommen, um akzeptable Elektroenergieverbräuche zu 

erreichen? 
2. Was wird die Stadt unternehmen, um zeitnah die Energieeffizienz dieser Gebäude 

deutlich zu verbessern und zugleich haushaltsentlastend zu wirken? 
3. Wurden Energietarife verglichen? 
4. Gibt es einen Sondertarif mit der EVB? (städtische Beteiligung 51%) 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


